

Organiza Venezuela twitter en respaldo al gobierno de Brasil



Caracas, 15 abr (RHC) El pueblo venezolano realiza un Twitazo en solidaridad con la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, quien enfrenta intentos golpistas de la derecha, que solicita un juicio político en su contra por una supuesta responsabilidad fiscal.

A propósito del tema, el Alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, reiteró el apoyo de Venezuela al pueblo brasileño y los movimientos sociales que en el vecino país defienden a la jefa de Estado.

También, a través de un comunicado, expresa el ecuatoriano Movimiento Alianza PAIS su solidaridad con Dilma Rousseff, denuncia la presión ejercida por sectores de oposición y los emporios mediáticos para impulsar el juicio político en su contra, así como la persecución al exprimer mandatario brasileño Luiz Inácio Lula.

Asimismo, varios presidentes y líderes mundiales han manifestado su rechazo a las maniobras de la oposición en Brasil, así como órganos integradores como el Mercado Común del Sur y la Unión de Naciones Suramericanas.

Organizaciones sociales, grupos y comités de solidaridad iniciaron una gran jornada de manifestaciones frente a las embajadas de Brasil en diferentes ciudades del mundo, para expresar su apoyo al gobierno de la presidenta Dilma Rousseff.

La actividad a escala internacional fue convocada por la Articulación Continental de Movimientos Sociales hacia el ALBA, con el objetivo de rechazar el golpe de Estado, a través de un juicio político, que pretende ejecutar la ultraderecha contra la primera mandataria brasileña.

Además, las protestas en diferentes países coinciden con una gran jornada de concentraciones en todo Brasil, en defensa de la democracia y los logros sociales obtenidos durante el mandato del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, afianzados por el gobierno de Dilma Rousseff.

Este jueves el Supremo Tribunal Federal de Brasil rechazó las cinco medidas cautelares presentadas por la defensa de la jefa de Estado para anular el juicio político en su contra, el cual –afirma- está plagado de vicios.

El expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula advirtió que el quebrantamiento del orden democrático mediante un juicio político contra la primera mandataria Dilma Rousseff, sin que exista crimen de responsabilidad, solo generará caos e inseguridad permanentes.

En un mensaje difundido a través de las redes sociales, a propósito del inicio en el plenario de la Cámara de Diputados de los debates sobre la admisibilidad del pedido de proceso judicial contra la jefa de Estado, por incurrir en un supuesto delito de responsabilidad, calificó Lula de extraordinarias las manifestaciones en el país en defensa de Dilma Rusef, la legalidad y la democracia.

Advirtió el exprimer mandatario brasileño que nadie conseguirá gobernar un país si no tiene la legitimidad del voto popular, y manifestó su confianza en que el golpe orquestado por los opositores para destituir a la presidenta será derrotado el próximo domingo en la Cámara de Diputados, lo cual pondrá fin a la crisis política nacional.

Además, advirtió a los representantes de los 25 partidos políticos habilitados en la cámara brasileña, a los 513 legisladores y líderes de las bancadas de mayoría y minoría que el esfuerzo para que Brasil sea reconocido como un país con instituciones fuertes, puede ser dilapidado por una decisión impensada el próximo domingo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90652-organiza-venezuela-twitter-en-respaldo-al-gobierno-de-brasil>



Radio Habana Cuba